

SERVICIOS

/www.griffouliere.com.ar/



Transporte de combustible

SERVICIO

Nuestras unidades están preparadas para tomar carga de combustible en cualquier refinería del país y poder transportarlos al lugar que el cliente desee.



Actualmente realizamos carga en Depósito de Raizen en Arroyo Seco, transitando todo el ancho del país hacia el destino final en Mendoza, San Luis, o San Juan.

Enfocados en la mejora continua.



La máxima prioridad es mantener al máximo los estándares de seguridad y calidad de servicio, con el fin de cuidar la vida de las personas, la seguridad del ambiente y la integridad de los equipos y la carga, manteniendo el riesgo tan bajo como sea posible.

Operamos bajo estrictas políticas de salud y seguridad con el fin de que cada persona llegue sano y salvo a su casa. Nuestros conductores forman parte de un programa intensivo de capacitación y concientización, en busca del objetivo de alcanzar la meta de 0 incidentes; siendo, de la mano de Raizen, referentes en seguridad y calidad de servicio del transporte de combustible en Argentina.



Incorporamos permanentemente tecnología e innovación al servicio de la seguridad y en el control de gestión.

La operación se basa en la gestión de un sistema robusto de administración de parámetros de conducción y descanso, lugares seguros de detención y cumplimiento de velocidades adecuadas al entorno durante todo el trayecto.



viajamos

365



alas al año Con dicho proceso, se asegura el bienestar de nuestros conductores.

UNIDADES

Contamos con unidades con potencia 360 cv en adelante, con una antigüedad máxima de 10 años.

Todas las unidades están configurada acorde para el transporte de la capacidad total del semirremolque (6x2) con llantas de aluminio para aumentar la capacidad del producto a transportar.

Nuestra flota cuenta con tanques de aluminio con 3 ejes dual y súper single en tándem, en el rango de capacidades entre 37000Lts y 48000Lts ,donde todas cumplen con las normas ADR (Normas europeas de transporte de cargas peligrosas por vía terrestre).

Contamos con unidades cisternadas en 6 compartimientos donde poseen sistema de carga y descarga ventral, con sensores de sobrellenados, válvulas de cierre rápido de 6" para combustible con visor, sistema de venteo de 4", dos manguerotes de 3" con cable antiestática, boquillas de aluminio de 3,4 y 6", tapas superiores abulonadas y precintadas, kit anti derrame para combustible.





Seguridad

Todos los equipos poseen sistema de freno ABS y EBS lo que las hace más seguras para el servicio de transporte de combustibles.

Los equipos poseen limitación de velocidad de fábrica a 80Km/h y además están equipadas con tacógrafo electrónico y sistema de monitoreo satelital lo que hace más eficiente la gestión del viaje y control de velocidad

En busca de proteger al conductor, las unidades cuentan con film anti vandálico en sus cristales laterales.

Contamos con un programa intensivo y estricto de controles de puntos críticos para garantizar la continuidad de la operación con elevados estándares de seguridad.

Realizamos todos los servicios de mantenimiento preventivo siguiendo las especificaciones de los fabricantes, reafirmando el compromiso de la empresa con el medio ambiente, y garantizando la disposición final de neumáticos, baterías y aceites y filtros utilizados.





- @transportes.griffouliere
- in Griffouliere Transportes
- f Transportes Griffouliere